



電化に夢を乗せて！

6月1日 石狩当別駅、石狩太美駅

待望のJR学園都市線の電化運行が始まりました。
当別駅南口で始まった町主催の電化開業イベントでは、当別中学校吹奏楽部による「銀河鉄道999」の演奏で始まり、集まった1,200人を前に来賓のメッセージや当別音頭のアトラクションがありました。駅ホームでは午前9時30分発の札幌行きにあわせてJR主催のセレモニーで関係者がテープカット。ホームは町民の旗で埋め尽くされ、その中を電車が発車しました。



今日はお父さんと田植え

6月3日 水田発祥の地

当別土地改良区主催による「田んぼの学校」が水田発祥の地（若葉）で行われ、約30名の親子が参加しました。
この事業は、お父さんとのコミュニケーションを深めることを目的とした町教育委員会による「父子de田植え」と合同開催となりました。参加者は裸足で田んぼに入り、もち米の苗を植える目印から多少曲がりながらも、一本一本手植えしました。秋には収穫祭も予定されています。



ひとりはみんなのために！九十九祭

6月16日・17日 北海道医療大学

北海道医療大学の「^{つくもさい}九十九祭」が開催されました。
札幌よさこいソーラン祭の翌週とあって、特設ステージでのよさこいチームの演舞は完成度も高く、のびのびとしていて、とても見ごたえがあると例年好評です。大学祭実行委員会では「今年は酒類の販売を禁止していますが、24の出店も工夫を凝らして例年より入場者も多く、盛り上がっています。」と話していました。